

# Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Malam untuk Ciptakan Keamanan Bersama

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID)

Dec 6, 2023 - 15:51



*Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Malam untuk Ciptakan Keamanan Bersama*

Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi melaksanakan kegiatan Patroli Bhabinkamtibmas pada Selasa, 5 Desember 2023, mulai pukul

22.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan dengan tujuan untuk memastikan keadaan aman serta mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah.

Patroli tersebut melibatkan Aipda Aziz Sutisna, Bripka Dadi Rustigari, dan Briptu Prima Anugrah sebagai pelaksana. Rute patroli mencakup Jalan Raya Desa Lebaksari dan Jalan Raya Desa Parakansalak, dua wilayah yang menjadi fokus perhatian untuk menjaga keamanan masyarakat.

Dalam laporan kegiatan, Bhabinkamtibmas memberikan hasil yang menggembirakan antara lain Bhabinkamtibmas menjalankan patroli dengan kondisi aman, menunjukkan keberhasilan dalam menjaga kestabilan keamanan di wilayah tersebut. Bhabinkamtibmas aktif mengajak masyarakat untuk melaksanakan ronda malam guna mengantisipasi potensi gangguan keamanan yang tidak diinginkan di sekitar lingkungan mereka. Selain itu, Bhabinkamtibmas memberikan himbauan kepada masyarakat agar melaporkan segala dugaan pelanggaran hukum atau kejadian yang mencurigakan.

Dalam kutipan Kapolres Sukabumi, beliau menekankan pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan wilayah. "Keberhasilan menciptakan situasi yang aman tak hanya menjadi tugas kepolisian, tapi juga kewajiban bersama seluruh lapisan masyarakat," ujar Kapolres Sukabumi.

Dengan kegiatan patroli ini, diharapkan dapat terus memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, serta memberikan rasa nyaman bagi warga dalam menjalankan aktivitas sehari-hari.